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ACTA ASAMBLEA ORDINARIA DE LA JUNTA DIRECTIVA Y SOCIOS 
A.F.A. C.E.I.P. VICENTE BLASCO IBAÑEZ  

30 DE NOVIEMBRE DEL 2023 
 

En Elche, siendo las 19:30 horas del 30 de noviembre, se reúne la Junta Directiva del C.E.I.P. Vicente 
Blasco Ibañez con la asistencia de: 
Fco Javier Dorado, Mª Angeles García, Charo Ramiro, Raquel Escandell, Silvia Avilés, Mónica Peñalver, 
Virginia García, Beatriz Fructuoso, Eva Piñol, Monica Castro, Juan Diego Riquelme, Eva Belén Sepulcre, 
David Vicente, Noelia Campos, Francisco Manuel Cardoso, Ezequiel Climent, Antonia Illan, Cristina 
Cuesta, Laura Ruiz. 
En representación del centro: Cintia Sampere. 
 
Con el siguiente:  
 

ORDEN DEL DIA 
 

1. LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR (SI FUERA NECESARIO) 

2. VALORACIÓN FIESTA DE LA TARDOR 

3. INFORMACIÓN SOBRE JORNADA CON LOS JUEGOS DE MADERA SUSPENDIDA EN LA 

TARDOR Y DÍA QUE SE RECUPERA  

4. RESULTADOS ELECCIONES CONSEJO ESCOLAR Y ELECCIÓN DEL CANDIDATO ELEGIDO POR 

LA JUNTA ELECTORAL DE LA A.F.A. 

5. INFORMACIÓN PINTURA MURAL EN EL MURO DE LA VALLA 

6. INFORMACIÓN CHARLA ADOLESCENCIA. 

7. INFORMACIÓN ESCUELA DE NAVIDAD 

8. RUEGOS Y PREGUNTAS 

DESARROLLO 
 

 
1. LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR (SI FUERA NECESARIO) 

 
Acta aprobada por mayoría. 
 

2. VALORACIÓN FIESTA DE LA TARDOR 

 

Desde el centro nos trasladan que la valoración en general ha sido buena por parte de l@s niñ@s. 

Este año, debido a las fuertes rachas de viento, no se pudo celebrar la fiesta de la tardor como otros 

años, en el patio en compañía de las familias y con la colaboración de la empresa de juegos de fusta. 

Por lo que desde el centro nos trasladan que se ha elegido el día 21 de diciembre para que la 

empresa de juegos de fusta amenice la mañana en el patio y las familias puedan participar en un día 

para celebrar junto a sus hijas e hijos. 

De todo esto saldrá información más adelante. 
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3. INFORMACIÓN SOBRE JORNADA CON LOS JUEGOS DE MADERA SUSPENDIDA EN LA 

TARDOR Y DÍA QUE SE RECUPERA  

 

Como se ha comentado en el punto anterior, el día elegido será el 21 de diciembre. Saldrá 

información detallada. 

 

4. RESULTADOS ELECCIONES CONSEJO ESCOLAR Y ELECCIÓN DEL CANDIDATO ELEGIDO POR 

LA JUNTA ELECTORAL DE LA A.F.A. 

 

El 23 de noviembre se celebraron las elecciones al Consejo Escolar renovando 6 cargos por parte del 

sector familia. 

Los elegidos han sido: 

Ezequiel 

Alex 

Javi 

Silvia 

Virginia 

Y Luis queda en reserva. 

La Junta Directiva de la A.F.A. , en su totalidad, designa a Cristina Cuesta como representante del 

Consejo Escolar. 

 

5. INFORMACIÓN PINTURA MURAL EN EL MURO DE LA VALLA 

 

De momento se deja agendado para la semana del 22 de enero. Para poner en antecedentes, se va a 

bocetar unas semanas antes, un dibujo de las Meninas por todo el interior del vallado del cole y a 

partir del 22, l@s niñ@s las pintaran a su gusto. Todo podrá moverse de fecha según el clima. 

 

6. INFORMACIÓN CHARLA ADOLESCENCIA. 

 

La charla está agendada para el 12 de diciembre del 2023 a las 17:00. Su duración será 

aproximadamente de 2h. Se lanzará una encuesta para tener una aproximación del aforo. 

 

7. INFORMACIÓN ESCUELA DE NAVIDAD 

 

Este año, si se realiza según al ratio mínimo, se realizará con Colevisa. 

El lunes 04 de diciembre se lanzará toda la información y el link para apuntarse. 

 

8. RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

• Se va a lanzar fecha límite para traer alimentos para realizar las cestas (será el 12 de 

diciembre). 

• Reunión con la Concejala de Educación: se trataron varios temas: 

o A/A: Se solicitó que valoraran la instalación de varios A/A en primer lugar para varias 

clases que especialmente en verano, el calor que hace en ellas es preocupante. 
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Según la Concejala, en 2024 se prevee instalar A/A en los coles, pero no sabía 

decirnos en qué coles, ni cuando ni cuantos. 

o Se trasladó la problemática con el precio y servicio de autobuses: se le trasladó que este 

año en particular, está costando mucho que nos reservaran los autobuses, y que llevan 

subiendo el precio varios años, pero el salto cuantitativo que han dado este año nos 

parece abusivo. Se le hace una propuesta a la Concejala, y es que intentaran desde el 

Ayuntamiento, reunirse con las empresas de autobuses y que hagan un acuerdo similar 

al de las Escuelas de Verano y se pusiera para los coles un precio único. Nos comunicó 

que lo valoraría pero que no era competencia de Educación , si no de Movilidad. 

o Árboles: se le trasladó el problema que estamos teniendo con la zona verde del patio, 

hace menos de 1 año, el Ayuntamiento plantó varios árboles (a nuestro entender muy 

pobres, eran muy finos y jóvenes) y como nadie del Ayuntamiento los vino a regar, 

varios se secaron. 

Hay un grupo de madres y padres que se están encargando de regar, pero desconocen si es 

una competencia suya o se podría trasladar esto a Parques y Jardines. La Concejala indica 

que no es competencia de Educación y que trasladará la duda y queja a Parques y Jardines. 

o Gimnasio: hace varios años, se presentó bajo el proyecto Edificant, la construcción de un 

gimnasio en el Blasco, pero el proyecto quedó parado y los planos para su aprobación 

siguen en Consellería. Nos comunica que siguen allí, y que el proyecto sigue parado. 

o Columpio: se le traslada lo complicado y farragoso que es solicitar cualquier cosa que se 

quiera instalar en el patido, sombras, columpio, rocódromo….. De hecho se le explica la 

de vueltas que se ha dado para instalar un columpio en el espacio reservado donde se 

rompió el anterior, con el mismo resultado de siempre, anulado por el Ayuntamiento. 

Entiende nuestra queja pero no puede hacer nada porque no es competencia suya, pero 

se compromete a cambiar el suelo adosado donde está el columpio y poner uno nuevo. 

 

• Se traen a probar suizos de una nueva panadería/bollería (ANA ISABEL) para cambiar este 

año por los que hace Guijarro y ahorra algo de dinero en la cuenta de la A.F.A.. Se aprueba y 

este año se comprarán en panadería/bollería ANA ISABEL. 

 

 

 

 

 

 

En Elche, siendo las 21:00 horas del día señalado en el encabezamiento, se da por terminada la 

sesión. 

 

 

 
 


